

Corresponsalía, “Lenta rehabilitación del hospital”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/17/index.php?section=regiones&article=009n3reg>

A pesar de que este año se invirtió una gran cantidad al Hospital Regional Guillermo Soberón Acevedo, de Coyuca de Catalán, aún está en proceso de rehabilitación, y en la temporada de lluvias se inunde por completo. Trabajadores denunciaron que el nosocomio se encuentra en pésimas condiciones y manifestaron que la remodelación es muy lenta y al paso que van, se terminará en 2010. Además, las condiciones en que se labora no son las adecuadas. Dicen que en todo el hospital hay goteras y la sala de urgencias se inunda cada vez que llueve y los pacientes tienen que ser removidos para que no se mojen, de igual forma el departamento de archivo clínico y en general todo el hospital.